

INSUFICIENTE MEJORÍA DEL UNICAJA

Novena derrota seguida pese a dominar en varias fases al Valencia **P38**



CHAVARRÍA MARCA LA DIFERENCIA

Los goles decisivos del Málaga llevan su sello **P31**



BRONCE MERECIDO PARA LA SELECCIÓN DE BALONMANO

Derrotó con autoridad a Francia (35-29) **P37**

Más de 220.000 multas en Málaga por ir sin mascarilla, aunque apenas se han tramitado

La Junta ha procesado 38.433 sanciones, que representan un 17 por ciento del total

De junio de 2020 a este mes de enero, la provincia de Málaga suma más de 220.000 sanciones por no llevar mascarilla o llevarla

mal colocada. Del total de las impuestas por policías locales en municipios de más de 20.000 habitantes –se desconoce el dato de

Policía Nacional Guardia Civil– apenas se ha tramitado por parte de la Junta un 17% para el cobro de los cien euros. En el sistema

solo se han registrado 38.433 sanciones y ninguna notificación a las personas denunciadas se habría traducido en pago. **P2**

UNA JOYA OCULTA DEL BARROCO

SUR accede al camarín del siglo XVIII que la Junta va a recuperar dentro de una promoción de viviendas sociales en el Perchel norte **P10**



El arquitecto Ignacio Dorao y el director de AVRA, Juan Jesús Bernal. FRANCIS SILVA

Herido un policía por el perro de un joven que lo azuzó al ser denunciado

El animal mordió al agente y el dueño golpeó a otro cuando iban a identificarlo

Dos policías de paisano que pidieron a un joven que se identificara por infringir el toque de queda fueron agredidos, uno, por el perro de raza peligrosa del dueño y otro, por los golpes de éste, que azuzó al animal. **P8**

MÁS TEMAS

Prisión para un cuidador de 60 años por abusos

La víctima, un discapacitado de su misma edad, denunció tocamientos en su casa **P9**

Las electrolineras crecen en Málaga

El aumento de puntos de recarga no siempre se lo pone fácil a los usuarios **P5**

AstraZeneca enviará 9 millones de vacunas más

Alemania despliega médicos en Portugal ante el colapso sanitario en el país **P25**

Semana negra en Málaga con 96 fallecidos

La pandemia suma ya 1.004 vidas tras los cinco fallecimientos de ayer, con 1.787 contagios más, la cifra más alta hasta ahora

Las cifras de contagios, hospitalizaciones y fallecimientos en Málaga siguen aumentando. La provincia cerró ayer una semana con 96 fallecidos y un aumento de 1.787 contagios, la cifra más

alta de la pandemia. En Andalucía, por tercer día se contabilizaron más de 7.000 casos. Ayer fueron 7.892, la segunda peor cifra de toda la pandemia. En Andalucía hay hospitaliza-

das 4.569 personas y otras 684 se encuentran ingresadas en las UCI. El consejero de Presidencia, Elías Bendodo, calificó el actual como el «momento más complicado». **P4**

Onlyfans: así es el porno en pandemia

Canal. Prostitución y sexo hacen caja casi sin filtros de acceso

Esquelas	29
El tiempo	30
El tiempo	49
Pasatiempos	50
Gente	52
Televisión	54